

Vom MTB über Dual zum BMX und 4Cross

Viele unserer Fahrer haben sehr viel Freude am ausdauernden Mountainbikefahren.

Aber immer wieder haben wir Fahrer, die lieben die Wellen, Kurven und Sprünge. So wechselte **Timo Brenzel** als herausragender Trailtechniker zum Dual Slalom und war recht erfolgreich. Er wurde in der

Klasse U15 Baden Württembergischer Meister! Um sich technisch zu verbessern trainierte er immer wieder mit dem Nachbarverein TSV Betzingen auf der BMX Bahn.

Seinem Beispiel folgten seine beiden Brüder Patrick und Pascal Brenzel.

Entwicklung zur BMX Abteilung:

- 2003** Timo Brenzel fährt Dual Slalom Rennen und wird Baden-Württembergischer Dualmeister
Timo Brenzel trainiert immer wieder mit dem TSV Betzingen, Abteilung BMX
- 2008** Beginn von regelmäßigem BMX Training von Patrick Brenzel und Pascal Brenzel in Betzingen
- 2010** Pascal Brenzel DM BMX U9
- 2011** Baden Württembergischer BMX Mannschaftsmeister: Patrick und Pascal Brenzel
- 2012** Patrick Brenzel startet bei der BMX WM in Birmingham in der Klasse 17+
- 2012** Pascal Brenzel wird in den Baden Württembergischen Landeskader BMX aufgenommen
- 2013** Patrick Brenzel macht die Trainerausbildung und wird Landesverbandstrainer BMX
Pascal Brenzel startet national und international erfolgreich bei verschiedenen BMX Rennen
(WM Rotterdam, WM Zolder, Euroläufe in Belgien, Holland, Frankreich...) und ist bester Deutscher BMX Fahrer in seinem Jahrgang!
Training am Olympiastützpunkt Stuttgart
- 2017** Umbau Bikepark
David Jäckel bietet auf dem Bikepark regelmäßig Techniktraining für MTB, 4Cross und BMX Fahrer an und startet für den RV Gomaringen bei seinen Rennen

